

200 carabineros para evitar congestión al inicio de marzo

229 mil estudiantes ingresarán a clases la primera semana.

En una reunión entre Obras Públicas, Transporte y Educación, además de Carabineros, se definieron los aspectos para hacer frente al retorno a clases en marzo y evitar complicaciones tras la masiva llegada de vehículos a Concepción. Carabineros dispondrá de 200 efectivos que se concentrarán en los 178 colegios del Biobío. En un 27% se aumentará la frecuencia de la locomoción colectiva. Por su parte, desde la Seremi de Educación, señalaron que no es necesario que los colegios soliciten autorización para un ingreso diferenciado de los alumnos, donde 229 mil lo harán en la primera semana de marzo.



Se espera una gran llegada de vehículos en el Gran Concepción.